

Polres Nagekeo Gelar Upacara Korps Raport Kenaikan Pangkat

Muhamad Yasin - NTT.XPRESS.CO.ID

May 9, 2022 - 11:54



Kapolres Nagekeo, AKBP Yudha Pranata, S.I.K, S.H ketika memberi sambutan kenaikan pangkat di halaman Mako Polres Nagekeo

NAGEKEO - Kepolisian Resort (Polres) Nagekeo gelar upacara mingguan sekaligus upacara kenaikan pangkat Perwira pengabdian Polres Nagekeo periode 1 Mei 2022 bertempat di Mako Polres Nagekeo, Senin (9/5/2022).

Upacara mingguan dan kenaikan pangkat tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Nagekeo, AKBP Yudha Pranata, S.I.K, S.H.

Sementara anggota yang dilantik berdasarkan Skep Kapolri dan Kapolri Kep/1943/XII/2021, Tanggal 22 Desember 2021 ialah Karolus Dale Nrp 64070364 dinaikan pangkatnya dari AKP menjadi KOMPOL.

Dalam sambutan upacara tersebut Kapolres Yudha mengatakan, kenaikan pangkat adalah sebuah anugerah yang patut disyukuri. Oleh karena, hal itu merupakan suatu penghargaan dari pimpinan atau institusi kepada personil yang berdedikasi tinggi tanpa cacat hukum selama menjadi anggota Polri.

Kata Kapolres Yudha lagi, pangkat bukan merupakan hak, akan tetapi adalah sebuah bentuk penghargaan yang diberikan oleh pimpinan ataupun institusi karena telah menjalankan kewajiban dengan baik.

"Ucapan terima kasih kepada Kabag Ren AKP Karolus Dale yang hari ini mendapat kenaikan pangkat ketingkat lebih tinggi menjadi Kompol. Kenaikan pangkat adalah sebuah anugerah yang disyukuri karena merupakan sebuah penghargaan dari pimpinan atau institusi kepada personil yang berdedikasi tinggi tidak ada cacat hukum selama menjadi anggota Polri. Hal ini telah ditunjukkan oleh bapak dan senior kita Kompol Karolus Dale. Pangkat bukan merupakan sebuah hak tetapi penghargaan yang diberikan oleh pimpinan / institusi karena anggota telah melaksanakan kewajibannya dengan baik serta ikhlas," ujarnya.

Lebih lanjut Kapolres Yudha menuturkan, kenaikan pangkat memberikan arti penting bagi setiap anggota kepolisian. Dan dengan kenaikan pangkat tersebut, setiap anggota kepolisian dapat menjadikan hal itu sebagai panutan serta motivasi.

"Reward kenaikan pangkat, memberikan arti penting bagi setiap anggota. Diharapkan pula, dengan kenaikan pangkat ini menjadi panutan bagi seluruh personil agar termotivasi dalam mengemban serta khususnya Kompol Karolus Dale dalam menjalani waktu di sisa-sisa masa tugasnya," kata Kapolres Yudha.

Sementara pada kesempatan itu pula, Kompol Karolus Dale mengatakan, penghargaan kenaikan pangkat yang ia dapatkan tidak terlepas dari dukungan institusi Polri dan juga dukungan rekan-rekannya selama menjalankan tugas.

Pesannya juga bahwa, dalam menjalankan tugas yang amat diperlukan ialah kekompakan serta solidaritas dan juga pelayanan maksimal kepada masyarakat. Namun hal terpenting lagi kata dia, didalam setiap urusan yang berkaitan tugas/dinas harus tetap mengandalkan Tuhan.

"Saya menyampaikan ucapan terima kasihnya atas dukungan yang diberikan oleh institusi Polri dan rekan-rekannya selama menjalankan dinas di Polres Nagekeo. Dirinya juga berpesan kepada para rekan-rekannya agar tetap semangat dalam menjalankan tugas sebagai anggota Polri. Tetap jaga kekompakan dan solidaritas serta selalu berikan pelayanan terbaik kepada Masyarakat. Tetap Andalkan Tuhan dalam berdinas karena tanpa campur tangan yang maha Kuasa kita tidak dapat menjalani semua tugas-tugas yang kita emban dengan baik," ucapnya.

Seluruh Rangkaian Kegiatan berjalan aman tertib dan berakhir pada pukul 09.50 Wita, situasi terpantau aman terkendali.

Hadir dalam upacara kenaikan pangkat tersebut Pejabat utama Polres Nagekeo yang terdiri dari Kabag, Kasat, KBO, Ketua Bhayangkari Cabang Nagekeo beserta pengurus bhayangkari serta anggota Polres Nagekeo.